



Une semaine riche en expériences nouvelles

publié le 01/12/2024

Les trois jours du CESC

Au cours de cette dernière semaine de novembre, **les élèves de 6ème, 5ème, 4ème** ont pu participer pendant deux jours et demi aux différents ateliers conçus par l'équipe éducative du collège et quelques associations, dans le cadre du **CESC**.

Chaque jour, quatre activités leur ont été proposées autour de l'orientation, des compétences psychosociales, de l'usage du numérique, de la laïcité, de la prévention routière, et bien d'autres encore !...

C'est l'occasion pour les élèves de s'exprimer dans des débats constructifs, et de produire ensemble des affiches et des documents.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.